

Dr. med. univ. Stefan König

Chr.-Doppler-Straße 1

5020 Salzburg

Salzburg, am _____

Sehr geehrte Damen und Herren,

Herr / Frau _____ ist Patient*in in meiner Ordination.

Im hausärztlichen Kurzgespräch zeigt sich die Person derzeit grob unauffällig.

Mit freundlichen Grüßen,

Dr. med. univ. Stefan König

Die Feststellung der gesundheitlichen Eignung kann aus dieser Bescheinigung nicht zwingend abgeleitet werden. Selbstverständlich ist es aber möglich, diese Bescheinigung einem von der Attest fordernden Stelle (Unternehmen, Ausbildungsstätte, Verein, etc.) definierten Arzt (z.B. Betriebsarzt, Arbeitsmediziner, Schularzt, Sportarzt, etc.) zur Verfügung zu stellen, der in Kenntnis der Wechselbeziehungen und der konkreten Anforderungen an die zu leistende Arbeit, Ausbildung, Berufsausübung, sportliche Tätigkeit und Gesundheitsgefährdung, diese Expertise abzugeben vermag.

 office@ordinationkoenig.at

 Christian-Doppler-Straße 1, 5020 Salzburg

 schnupfenambulanz